

Protesta cívica potosina deriva en enfrentamientos

• Bloqueos, dinamitazos y gas lacrimógeno convirtieron al centro paceño en campo de batalla. Dirigentes de Comcipo rechazaron el encuentro del Gobierno con autoridades municipales afines al oficialismo



La ciudad de La Paz quedó convertida ayer en escenario de violencia, debido a que se desató una serie de enfrentamientos entre los miembros de las organizaciones que respaldan el movimiento cívico de Potosí y efectivos policiales, los que hicieron uso de gases lacrimógenos.

Los manifestantes fueron reforzados con centenares de mineros, que se apostaron en la plaza San Francisco, luego de realizar una marcha de protesta

por el centro paceño, estos respondieron al ataque policial con detonaciones de cachorros de dinamita, que al margen de mantener en vilo a los uniformados causó caos y desesperación entre los transeúntes.

Por otro lado, la reunión de autoridades del Gobierno con alcaldes potosinos y el gobernador, Juan Carlos Cejas, fue rechazada por los dirigentes de Comcipo, asegurando que se trataba de un encuentro de "masistas" que no atendió el pliego de 26 puntos.

El presidente en ejercicio Álvaro García Linaera pidió a los cívicos cesar el paro en Potosí y deponer las movilizaciones en La Paz. Explicó que en la Villa Imperial existe una inversión pública que supera los tres mil millones de bolivianos. Acusó a los dirigentes de Comcipo de mantener el conflicto con fines personales.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Apolo quedó incomunicado por derrumbes

La localidad de Apolo de la provincia Franz Tamayo de La Paz se encuentra incomunicada por los derrumbes registrados en los últimos días en diferentes vías que impiden la transitabilidad de automóviles y pobladores.

Al respecto, el exasambleista Víctor León denunció a **EL DIARIO**, que desde hace un mes se encuentran incomunicados; entretanto, la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) sostiene que se desplazó hacia ese sector maquinaria pesada para habilitar los pasos.

La región de Apolo cuenta con el libre tránsito de vehículos, luego de que este sector quedara bloqueado por varios días, debido a los deslizamientos.

Cuba reabrirá embajada en EEUU el lunes

Cuba reabrirá el 20 de julio su embajada en Estados Unidos (EEUU) con una ceremonia formal "muy solemne" a la que están invitadas unas 500 personas y que encabezará el canciller cubano, Bruno Rodríguez, quien esa misma jornada será recibido en Washington por el secretario de Estado, John Kerry.

Después de más de cinco décadas de enemistad, Cuba y EEUU restablecerán oficialmente sus relaciones diplomáticas el lunes, día en que las respectivas "secciones de intereses" de ambos países en Washington y La Habana volverán a ser embajadas. Bruno Rodríguez viajará a Washington al frente de una delegación integrada por unos 30 funcionarios.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Bolivia se convirtió en sexto miembro pleno del Mercosur

• La adhesión debe ser ratificada por congresos de Brasil, Paraguay y Bolivia

Los países miembros del Mercado Común del Sur (Mercosur) -Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela- suscribieron ayer en el Palacio de Itamaraty -sede de la Cancillería brasileña- el protocolo de adhesión de Bolivia, convirtiéndola en el sexto integrante del bloque después de tres años de espera.

De acuerdo con el reglamento del Mercosur, la adhesión de Bolivia como miembro pleno debe ser ratificada ahora por los congresos de Brasil, Paraguay y Bolivia, como ya lo hicieron los parlamentos de Argentina, Uruguay y Venezuela.

El documento suscrito pone de relieve la importancia de la adhesión de Bolivia "para la consolidación del proceso de integración de América del Sur, con base al esfuerzo mutuo y la convergencia de los diferentes esfuerzos y mecanismos subregionales de integración".

Al celebrar el ingreso de Bolivia, el presidente Evo Morales destacó su "alegría porque después de tres años fue aceptado" su país como sexto miembro pleno del bloque surgido en 1991 en Paraguay.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Con más de 300 expositores

Arranca La Paz Expone en campo ferial

Con la presencia de más de tres centenares de expositores arrancó anoche la Feria "La Paz Expone 2015"; sin embargo, no asistieron autoridades nacionales y municipales, sólo contó con la presencia del gobernador Félix Patzi y empresarios privados de La Paz.

El Gobernador invitó a la población paceña a visitar los diversos stands que estarán

abiertos durante 10 días, además, se guarda unas 150.000 personas.

Por su parte, el viceministro de Pensiones y Servicios Financieros, Mario Guillén, expresó su complacencia por la presencia de empresas del departamento y dijo que a partir de esta primera versión se espera "masificar" este tipo de eventos para promover la oferta productiva de La Paz.

Por otro lado, **EL DIARIO** estuvo presente en el acto inaugural, con letreros inflables y banners en el palco oficial. El Decano de la Prensa Nacional respalda el evento ferial.

Para el 21 de julio se aguarda la apertura de la Rueda de Negocios donde participarán 250 empresas de 14 países.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Aprehenden a Chávez y Lozada en Sucre



EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN BOLIVIANA DE FÚTBOL, CARLOS CHÁVEZ, JUNTO A SU ABOGADO EN SUCRE.

El presidente de la Federación Boliviana de Fútbol, Carlos Chávez, y el secretario ejecutivo de la FBF, Alberto Tico Lozada, fueron aprehendidos la tarde de ayer en la ciudad de Sucre, están acusados de seis delitos.

El Ministerio Público emitió el orden de aprehensión contra ambos dirigentes del fútbol boliviano en el marco del proceso de investigación sobre presunta corrupción en el manejo de recursos que ingresaron a nombre del país.

El fiscal general Ramiro Guerrero indicó que Chávez y Lozada están acusados por los delitos de uso indebido de influencias, beneficios en razón del cargo, delitos tributarios, legitimación de ganancias ilícitas, organización criminal y estafa. (Erbol)

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo y Suplemento Deportivo



Incendio consume depósito de ropa

UN INCENDIO DE MAGNITUD CONSUMIÓ UNA GRAN CANTIDAD DE MERCADERÍA DE ROPA APILADA EN UN GARAJE DE UNA VIVIENDA UBICADA EN LA ZONA SAN SEBASTIÁN DE LA CIUDAD DE LA PAZ. EL FUEGO SE EXPANDIÓ CON GRAN RAPIDEZ, DEBIDO A QUE LOS MATERIALES DE LA ROPA ERAN SINTÉTICOS, ADEMÁS QUE EXISTIAN OTROS MATERIALES VOLÁTILES Y LAS LLAMAS DAÑARON TAMBIÉN UN VEHÍCULO.

LA ESTRUCTURA DEL DEPÓSITO DE UNOS 15 METROS CUADRADOS, QUE ESTABA EN LA PARTE TRASERA DE UN GARAJE, SE INCENDIÓ A LAS 13.00 HORAS Y PUDO SER CONTROLADO A LAS 14.30.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo